## Talleres de la Casa Familia certificados por la JNDA

Ambato, 23 de junio.- El GAD Municipalidad de Ambato firmó un convenio interinstitucional con la Junta Nacional de Defensa del Artesano (JNDA), que permitirá a dicha institución certificar las horas de formación en los talleres de belleza, manualidades, música, computación, canto, entre otros, que se imparten gratuitamente en las instalaciones de la "Casa Familia", ubicada en el sector de Atocha y antes conocida como "Casa de la Juventud", que justamente en la actual administración cambió su nombre a fin de establecer un trabajo integral en el ámbito social.

El acuerdo fue suscrito la mañana de este jueves 23 de junio, por el acalde de Ambato, Luis Amoroso Mora y el presidente de la JNDA, Luis Quishpi, quienes se mostraron complacidos con esta iniciativa que impulsará a los ciudadanos a apropiarse de los conocimientos adquiridos en la Casa Familia y a desarrollar sus propias microempresas y negocios con el aval correspondiente de la JNDF.

El burgomaestre destacó que su gestión es humanista y promueve el bienestar del ser humano a través del desarrollo de destrezas y habilidades que aportan al desenvolvimiento personal, social y al emprendimiento. Además consideró que este convenio permitirá a la población que no tuvo la posibilidad de estudiar una carrera profesional, hacerlo ahora rápidamente y con el aval respectivo y así ejercer nuevas fuentes de ingresos económicos.

"Anteriormente este lugar tenía otro nombre porque solo ofertaba servicios en favor de la juventud; ahora pueden formarse en los talleres niños, adolescentes, adultos y personas de la tercera edad y lo mejor certificarse, incluso, mejorar su hoja de vida. Anhelamos que sean emprendedores de lo aprendido, se distraigan con nuevos conocimientos y hasta generen nuevos ingresos económicos quienes así lo deseen ¡Qué más podemos pedir si esto es lo más grande que puede hacer una institución como la JNDA!; sabemos que avanzamos por el camino correcto", apuntó el acalde.

Luis Quishpi, informó que el único requisito para obtener la pertinente certificación por parte de la JNDA, es cursar dos años en alguno de los talleres que ofrece la Casa Familia y adelantó que "no solamente certificaremos la capacitación, sino que más adelante estructuraremos un Centro de Formación Artesanal que otorgue una tecnología de calidad en el área artesanal reconocida a nivel local y nacional".

El presidente de la JNDA, asimismo destacó los resultados que se han obtenido de otros convenios interinstitucionales e invitó a la ciudadanía en general y a los artesanos de Tungurahua a ser parte de Casa Familia.

En la parte final del evento, el alcalde en compañía de Luis Quishpi y varios concejales de Ambato, recorrieron los tres pisos que posee la Casa Familia, en donde apreciaron las áreas destinadas para la capacitación de diferentes ramas artesanales las cuales contribuyen al progreso de la ciudadanía ambateña.

## Algunos datos:

- El GADMA destina a Casa Familia un presupuesto anual de 39 mil 153 dólares para cubrir la remuneración de los ocho talleristas que laboran en el lugar y para proporcionar a los beneficiarios materiales didácticos, impresiones, accesorios, entre otros recursos que facilitan su aprendizaje.
- Están al servicio de la ciudadanía los siguientes talleres: cocina, manualidades, belleza, repostería, serigrafía, computación básica e intermedia, marketing y negocios por internet, programación de juegos con scratch, pintura, dibujo artístico, primeros auxilios y masoterapia.
- Los requisitos para acceder a estos talleres son: copia de la cédula de ciudadanía a blanco y negro, una foto tamaño carnet y llenar un formulario de registro que lo obtendrá en la secretaría de Casa Familia, en donde además le detallarán los horarios de los cursos.

Uno de los beneficiados con los talleres de canto es Francisco Medina de 29 años. Dijo sentirse muy a gusto con la instrucción que recibe desde hace más de cuatro meses en Casa Familia. A él la manutención de su hogar le impidió costear un curso particular en este ámbito que oscila mensualmente los 400 dólares, por ello, agradeció a la Municipalidad por permitirle perfeccionar su pasión sin costo alguno.

"Me gusta lo que aprendo porque puedo poner a flote mi talento. El Municipio está teniendo muy buenas iniciativas y como ambateños debemos aprovecharlas al máximo; ya no es necesario irnos a otra ciudad para formarnos con calidad porque tenemos un alcalde que está haciendo gestiones que se evidencian", contó el joven.

Caso similar es el de Alejandra Pérez, alumna de repostería, quién dijo que antes de entrar a la universidad, decidió aprender el arte culinario en el lugar para emprender su propio negocio y ofertar sus postres a sus conocidos. "Estamos desarrollando nuestras capacidades en Casa Familia que es un lugar para aprender y compartir".